



Murió Diego Barros Ortiz, ex comandante y compositor

A las 12 horas de ayer, a la edad de 82 años, dejó de existir a causa de una enfermedad pulmonar, en el hospital institucional, el general del Aire (R) Diego Barros, quien fuera comandante en jefe de la Fuerza Aérea de Chile entre los años 1955 y 1961.

El general Barros ingresó a la escuela en 1927 y en 1929 a la Escuela Aeronáutica Militar, obteniendo su pase a la recién creada Fuerza Aérea en julio de 1930, donde recibió el grado de alférez de Aviación.

Desde muy joven demostró aptitudes de compositor y poeta, las que se transformaron en innumerables publicaciones y creaciones musicales destacándose, entre otras, la del himno oficial de la Fuerza Aérea de Chile. Estas creaciones lo convirtieron en un valioso aporte al ambiente cultural de nuestro país.

la II Brigada Aérea, culminando su carrera militar como comandante en jefe de la Fuerza Aérea de Chile. Posteriormente ocupó importantes cargos de gobierno como el de Ministro de Educación y Cónsul de Barcelona.

Los restos del general Barros están siendo velados en la Catedral castrense, Avenida 11 de Septiembre en Los Leones, donde hoy, a las 15 horas, se realizará una misa. Posteriormente sus restos serán trasladados al mausoleo de la Fach del Cementerio General, entrada por Avenida la Paz.



Murió Diego Barros Ortiz, ex comandante y compositor [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Diego Barros Ortiz, ex comandante y compositor [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)